National Benevolent Association XPLOR FAITH, JUSTICE AND COMMUNITY

Estoy viviendo en Los Ángeles, CA...

Eliud Peralez, 2016-17 NBA XPLOR Residente en North Hollywood, CA



Si hace cinco meses me hubieras preguntado dónde estaría, te habría dado una respuesta completamente diferente que vivir en Los Ángeles, California. Yo estaba en el proceso de completar mi licenciatura en Historia en la Universidad de Texas Río Grande Valley y estaba decidido a terminar en el próximo año. ¡Entonces, Boom!! Recibo una llamada de un pastor hispano y amigo mío, Gabriel López, que cambio mi vida. Por lo tanto, XPLOR se convirtió en una opción para los próximos diez meses de mi vida.

¡"Yo sé los planes que tengo para ti", dice Dios! He puesto completamente mi confianza en Él, he dado un enorme salto de fe, y he respondido "sí" al llamado de interino de XPLOR en el sur de

California. A pesar de que estaba emocionado de mudarme, tenía un gran dilema en mí corazón mientras se acercaba la fecha de partir. ¿Realmente respondí al llamado de Dios o solamente estoy emocionado de mudarme al corazón de la industria del entretenimiento?

Hablé con Dios todos los días sobre cómo necesitaba confirmación para tomar esta decisión, esperaba recibir una llamada telefónica o un correo electrónico de Él diciendo: "No temas, todo está listo para que comiences". Entonces, Dios hizo exactamente eso. Dios obra de muchas maneras. Mis padres me hablaron y me dijeron lo emocionados que estaban por esta oportunidad. Mi hermano me dijo que él hubiera participado en el programa XPLOR si hubiese tenido el chance de hacerlo, pero hubo una afirmación que puso todo en movimiento.

El Pastor Gabriel López, co-pastor de la Iglesia Cristiana de East Whittier, habló conmigo acerca de cómo XPLOR me da las herramientas y recursos para trabajar en la vocación espiritual, y de realmente conocerme mi mismo. Después de una larga charla por teléfono, me di cuenta de que ahí es donde Dios me estaba llamando. Mi decisión no era acerca de mudarme a Los Angeles, sino de acercarme al llamado que Dios ha puesto en mi vida.

He estado en Los Ángeles por cuatro meses, y estoy tan feliz sobre la decisión que tome. Me he dado cuenta de que únicamente soy una parte del plan más grande de Dios para este programa. Me acompañan en este viaje mis compañeros de habitación, que al igual que yo han puesto su confianza en Dios. La mejor parte de saber que Dios conoce los planes que tiene para nosotros, es que son planes de bien y no de mal, planes para darte esperanza en el futuro.



No sé qué me deparara el futuro, pero por ahora estoy XPLORando los planes que Dios tiene para mí.

NBA XPLOR es una oportunidad de servicio con hospedaje de 10 meses para jóvenes adultos entre 21 y 30 años, con el propósito de capacitar jóvenes para comprender y desarrollar un "corazón de servicio" mientras conviven juntos de forma sencilla, participan activamente en trabajos comunitarios y de desarrollo de liderazgo, y entienden su llamado vocacional para honrar a las diversas comunidades a las que están llamados a servir. Obtén más información y aplica en <u>nbacares.org/xplor</u>.